



Versión móvil

Y además, un pedido
cada semana



Hemeroteca | Edición Impresa | RSS

HOY 0.2 / 19.4 | MAÑANA 2.8 / 19.5

idealTV.es tu televisión online...

EDICIÓN: | Granada | CAMBIAR | PERSONALIZAR | 23 noviembre 2009

Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com Hoyvino

Portada Local Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios

Granada Costa

Estás en: Granada - Ideal > Noticias Granada > Noticias Granada > Arquitectura de Granada paraliza el Plan Bolonia hasta después de Navidad con 3.000 alegaciones

Edificio San Pablo



MOYSA
672 19 75 76

GRANADA

Arquitectura de Granada paraliza el Plan Bolonia hasta después de Navidad con 3.000 alegaciones

Los alumnos, que **llegaron a manifestarse**, consiguen que el rector se comprometa a parar la tramitación del plan de estudios

23.11.09 - 01:24 - ANDREA G. PARRA | GRANADA

7 votos

2 Comentarios | Comparte esta noticia »

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, «se ha comprometido a no continuar con la tramitación del plan de estudios hasta después de Navidad». El motivo de este paro temporal son las 3.000 alegaciones a la tramitación del plan de estudios para adaptarse al Espacio Europeo de Educación Superior (EEES) que ha conseguido reunir la delegación de Estudiantes de la Escuela de Arquitectura de la Universidad de Granada (UGR). En las últimas semanas los afectados han denunciado **-con manifestación incluida-** que con el [Plan Bolonia](#) pierden categoría académica con el cambio.

Las alegaciones que han presentado al plan expuesto, pero según el vocal de la delegación granadina, Francisco Ibáñez, se han centrado «en la necesidad de tener en cuenta la opinión de la junta de centro de la Escuela de Arquitectura, puesto que son especialistas y saben las asignaturas y contenidos que son fundamentales para la formación de un arquitecto».

Esta paralización temporal se produce después de que la semana pasada los estudiantes pidieran el cese de la vicerrectora de Grado porque **no estaban de acuerdo con el plan** que fue expuesto. Denunciaron que se había dividido el documento y «no era el consensado en la junta de centro». «Así se da tiempo al Ministerio a fijar las nuevas condiciones para la titulación», concluye Ibáñez.

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)

TAGS RELACIONADOS

arquitectura, granada, paraliza, plan, bolonia, hasta, despues, navidad, alegaciones

7 votos

2 Comentarios | Comparte esta noticia »



Ibáñez, de la delegación de estudiantes. / A. G. P.

Opina

Aprovecha las ventajas de ser un usuario registrado y **Regístrate** Para realizar un comentario con tu perfil, primero debes identificarte: **Login**. También puedes escribir un comentario sin tener perfil:

Nombre * y apellidos

Email *

 Acepto todas las **condiciones de uso**
* campos obligatorios

Opinión *

escribe aquí tu comentario

Listado de Comentarios

2 opiniones

elitista

23/Nov/2009 | 10:26:42

Piden que su carrera no pierda créditos y por tanto calidad. tener mas créditos significa tener que estudiar mas para ser arquitectos, si eso es ser un rey del mambo..., que yo sepa es mas bien al contrario

A favor (2)

En contra (0)

BUSCAR EN IDEAL.ES

LO MÁS LEIDO

Ni con ordenanza de la Convivencia ni s...
Atasco de lo más preocupante...
Fabricar biodiésel para resucitar la ca...
Arquitectura paraliza el Plan Bolonia c...

Bienvenido a

Accede directamente si tienes cuenta en

[+]información

Actividad usuarios